

et l'amour que tant de Canadiens prodiguent à la terre; à votre retour dans votre pays, ne manquez pas de mentionner que les Canadiens, tout comme les Soviétiques, chérissent la vie, la paix et la détente. Nous voudrions en outre vous confier le message suivant à l'intention de la nation soviétique: nous sommes tout aussi déterminés que vous à voir un renouveau de la coopération internationale, personne n'a le monopole de la paix et ensemble nous pouvons faire de la paix une réalité.

Monsieur Gorbachev, permettez-moi de porter un toast à votre santé ainsi qu'à celle des membres de votre délégation. Je vous souhaite la plus cordiale bienvenue dans notre pays, et j'espère que le reste de votre séjour sera fascinant pour vous et votre délégation; puisse cette visite renforcer les liens d'amitié et de confiance entre nos deux grandes nations.